

ヤング ウェーブ



<編集・発行>

豊橋市青少年センター

(指定管理者:認定特定非営利活動法人 愛知ネット)

〒441-8087 豊橋市牟呂町字東里26

TEL:0532-46-8925 FAX:0532-46-8975

E-Mail:info@toyohashi-yc.jp

ホームページ



<http://toyohashi-yc.jp/>

Facebook



青年講座【後期】ヨガ&スモールボール

青少年センター
ニュース⑩

レクリエーション・インストラクター

養成講座が終了しました!



5月13日(日)から開講していたレクリエーション・インストラクター養成講座は、台風24号の影響による日程変更もありましたが、10月7日(日)に無事閉講式を行うことができました。

この講座は、レクリエーションの指導者として必要な技能を習得できる講座で、今回もインストラクターを目指す方たちが熱心に受講されました。



レクリエーションの理論を学ぶ講義、体操や工作を体験する実習など、カリキュラムに沿っていろいろな授業が行われ、修了生は(公財)日本レクリエーション協会公認のレクリエーション・インストラクターの受験資格を得られます。今後資格を取得してさまざまな場面で役立てたり、豊橋市ユースレクリエーション・リーダーに登録することで活動の場を広げていただけたと思います。

青少年センター
ニュース⑨

青年講座【後期】が終了しました!

9月から11月にかけて青年講座【後期】の「HIPHOPダンス」「ヨガ&スモールボール」「フラダンス」の3種目を開催しました。青年講座は初心者の方も気軽に運動でき、リピーターも多い人気の講座です。

その中で今年初めて開催した「フラダンス」も、多くの方にご参加いただきました。基本のステップから始まり、手話のように意味のある手の振り付けなどを練習して、ハワイアンミュージックに合わせてだんだんとしなやかに踊れるようになっていきました。



お知らせ

防災体験講座 参加者募集中！

いろいろな体験を通して防災について考えましょう！

- ・AEDの使い方を学ぼう
- ・起震車で地震の揺れを体験
- ・キッチンカーによる炊き出し体験など



と き：12月8日(土) 10:00～12:30
 ところ：青少年センター(牟呂町字東里26)
 対 象：市内在住の方
 参加費：無料
 申込み：青少年センターへお申込みください。
 (0532-46-8925)

運動広場の利用時間のお知らせ

12月～3月の間、運動広場の利用時間は午前と午後のみとなります。ご了承ください。

- 【午前】 9:00～12:00
- 【午後】 13:00～16:00
- 【夜間】 12月～3月まで中止

12月カレンダー

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 休館日	4	5 EERE	6	7	8 🌅
9 🎄	10 休館日	11	12	13	14	15 🎁🎊
16	17 休館日	18	19 EERE	20	21	22 🎈
23 🎊 天皇誕生日	24 🎊 振替休日	25 休館日	26 🎈	27 🎈	28	29 休館日
30 休館日	31 休館日					

【開館時間】 9:00～22:00
 【休館日】 月曜日(祝日の場合はその翌日)
 年末年始(12/29～1/3)

EERE...ここにこサークル



...防災体験講座



...四季の行事教室
 「クリスマスのつどい」



...わくわく体験講座
 「ミニ門松づくり、
 「しめ縄づくり」



...ジュニアチャレンジ講座
 「卓球」

ジュニアチャレンジ講座「卓球」 参加者募集

毎年恒例の冬休み卓球教室を開催します。
 初めての方も楽しく卓球に挑戦できます！

- と き：①12月22日(土) 10:00～11:30
 ②12月23日(日) 10:00～11:30
 ③12月26日(水) 10:00～11:30
 ④12月27日(木) 13:30～15:00
 (全4回)

ところ：青少年センター(牟呂町字東里26)

対 象：市内在住の小学生

定 員：20人(申込み順)

参加費：500円(全4回分)

持ち物：・ラケット

・室内用シューズ

・水分補給できるもの



申込み：12月4日(火)から青少年センターへ
 お申込みください。(0532-46-8925)

年末年始休館日のご案内

今年も残すところ1ヵ月です。当センターの
 年末年始の休館日は下記の通りです。

12月29日(土)～1月3日(木)

【平成最後のゆく年、くる年】

町にはクリスマスソングが流れ、店はきれいにディスプレイされて華やいだ雰囲気を醸し出しています。そして12月25日を過ぎますと、町の装いは迎春一色にかわることでしょう。

私たちは今、平成最後の年末そして正月を迎えようとしています。今年1年を振り返るとともに、平成の30年を思い起すよい機会ではないでしょうか。

バブル経済の終焉、21世紀の幕開け、スマホやインターネットの普及、阪神淡路大震災や東日本大震災も平成の出来事です。私たちはこれから何を目指し、何を大切にしていけるべきか、除夜の鐘を聞きながら心静かに考えてみたいものです。

来る年が皆さんにとって良い年でありますように。



豊橋市青少年センター
 センター長
川合 基弘